

CONTINUONS À FAIRE PROGRESSER LAMORLAYE ENSEMBLE

Une équipe jeune, dynamique et sérieuse qui a fait ses preuves



avec **Nicolas MOULA**

Nicolas MOULA

43 ans, Docteur en chirurgie dentaire.
Ancien Attaché bénévole à l'APHP durant 7 ans.

Membre dirigeant bénévole de plusieurs associations professionnelles. Co-organisateur bénévole de congrès nationaux et internationaux. Président bénévole de l'ASLC durant 3 ans.

« J'aime notre commune, j'y ai grandi, je m'y suis investi. Lamorlaye doit être un lieu d'épanouissement, de convivialité, de bien-vivre. Nous avons déjà bien avancé ensemble, mais il reste tant de choses à faire et à aménager pour en faire une commune encore plus attractive. En poursuivant l'amélioration de sa gestion, la sécurité des biens et des personnes, les transports, les équipements et services pour la jeunesse. Je souhaite redynamiser le centre-ville en préservant son caractère de village. Il faut continuer le travail en bonne synergie avec le personnel municipal et renforcer les nouveaux partenariats qui sont des enjeux majeurs. La municipalité doit être active, aidante et bienveillante au service de tous les citoyens, des associations, des commerçants et des entreprises. »

Réunion publique - Forum de rencontres citoyennes

mercredi 20 juin 2018 de 19 à 21h
Foyer culturel de Lamorlaye
rue de la Tenure

Madame, Monsieur, chers amis et voisins,

J'ai le plaisir de vous présenter les membres de la liste municipale que j'ai constituée autour de moi, afin de **continuer à faire progresser** Lamorlaye. Durant les 9 mois passés, nous avons réussi à **insuffler un nouvel élan** et de l'oxygène pour notre commune. Je ne crois pas qu'il soit à nouveau nécessaire de revenir ni de m'étendre sur les motifs de cette déraisonnable nouvelle élection, qui ne fait que générer des **propos diffamatoires et stériles**. Allons de l'avant, fiers du travail déjà accompli que vous avez tous constaté. Vous découvrirez ces 30 personnalités au fil de leurs témoignages d'hommes et de femmes jeunes, accessibles, qui ont fait leurs preuves dans des domaines très diversifiés, tant au plan associatif que professionnel. Ils partagent pour la majorité des **valeurs humanistes** et européennes de la droite et du centre, mais aussi des sociaux démocrates de progrès et des sensibilités écologistes. Tous habitent Lamorlaye. Tous désirent comme moi s'impliquer pour Lamorlaye. Tous sauront travailler dans la moralité avec **détermination**, enthousiasme et fidélité à mes côtés.

Ce n'est pas l'engagement partisan qui nous a réunis, mais la volonté de mener une politique locale à taille humaine, bienveillante, de bon sens, responsable et **attentive aux situations de chacun et dans l'intérêt de tous**. Nous aspirons à une gestion financière saine, efficace jour après jour, pour laquelle nous vous rendrons régulièrement des comptes en toute transparence. Cette équipe sérieuse, unie et solidaire continuera de faire avancer les nombreux dossiers en cours, encore plus **forte des soutiens essentiels** que nous avons du Département et de la Région.

Nous vous devons un service public de qualité, accueillant, disponible et rigoureux, qui soit tout à votre service, à celui d'un meilleur vivre ensemble et en conservant l'âme de Lamorlaye. Bien sûr, **nous sommes ouverts** à toutes vos propositions et à toutes les bonnes volontés qui veulent nous rejoindre.

Le
Bon Sens pour
Lamorlaye
RASSEMBLEMENT CITOYEN

votre dévoué

Nicolas MOULA

Une équipe jeune, dynamique et sérieuse qui a fait ses pre



Christine KLOECKNER

47 ans, Professeur d'économie et conseil en gestion Adjointe aux Finances

Présidente des parents d'élèves PEEP du groupe élémentaire Nord (2006-2010) puis du collège de Lamorlaye (2011-2013)

« Je me suis pleinement investie aux côtés des agents municipaux en mettant à la disposition de notre commune mon entière disponibilité et mes compétences en gestion pour construire un budget totalement maîtrisé et capable de soutenir nos investissements. Aujourd'hui, mon engagement au sein de la liste du Bon Sens est toujours aussi fort. Je suis prête à poursuivre aux côtés de Nicolas MOULA et au sein de toute l'équipe, pour que nos projets puissent aboutir et d'autres, nouveaux et réalistes, soient lancés.»



Stéphane FRANTZ

47 ans, Commandant de bord

1^{er} Adjoint Travaux, voirie, bâtiments

« Le fonctionnement des services techniques communaux est la clé de voute d'une commune en bon état et fonctionnelle. Je me suis investi totalement à leurs côtés pour des actions concrètes d'amélioration des infrastructures dans tous les domaines. La transversalité avec l'ensemble des services communaux a permis l'anticipation d'opérations de plus long terme, dont la ville a besoin pour avancer. Je souhaite continuer avec Nicolas Moula à insuffler ce nouvel élan qui permettra enfin de revitaliser Lamorlaye.»



Anne-Charlotte TASSIN

39 ans, Mère au foyer, Auditrice financière

Adjointe aux Affaires sociales, Enfance, logement et emploi.

« Travailler au sein d'une équipe unie et positive est un plaisir pour moi. L'intérêt de la ville et des habitants est réellement au cœur de nos préoccupations en permanence. Lamorlaye se doit d'être bienveillante avec tous ses habitants pour se développer harmonieusement. Faire que personne ne se sente délaissé quelles que soient ses difficultés est une priorité pour moi ».



Alexandre GOUJARD

43 ans, Directeur d'école

Dirigeant du Sudoise handball Club.

« Depuis plus de 15 ans, je me consacre à la vie éducative (directeur de centre de loisirs pour les jeunes, formateur BAFa, coordinateur de réseau d'éducation prioritaire, enseignant). J'habite à Lamorlaye avec ma famille depuis 7 ans. En tant que directeur de l'école maternelle du Champ Vert, j'ai choisi de rejoindre l'équipe du Bon sens de Nicolas MOULA qui a prouvé sa grande efficacité, notamment dans le secteur Vie éducative et transition numérique. Je souhaite poursuivre le travail engagé dans l'intérêt de nos élèves, leurs parents, leurs enseignants et notre personnel municipal.»



Valérie CARON

55 ans, infirmière libérale

Adjointe Santé, Seniors, Qualité de vie

« Collègue, citoyenne, voisine, mère de famille. J'aime ma ville et ses habitants avec un dévouement de chaque instant. Partager, sensibiliser, informer, se mobiliser pour de grandes causes ont été et seront mes principales motivations mais aussi échanger, écouter pour continuer auprès de vous, en toute sincérité et dans le bon sens ».



Jean-Noël GURDALA

47 ans, Entrepreneur co-fondateur d'une compagnie aérienne

Délégué Sécurité

« Tout mettre en œuvre pour réduire les incivilités et la délinquance. Nous voulons une ville paisible et pouvoir y vivre en toute quiétude ».



Yasmine CHANI

35 ans, Enseignante anglais Université Picardie Jules Verne

Adjointe Culture, Patrimoine et Évènementiel

« Ayant grandi à Lamorlaye, je suis fière d'avoir pu être adjointe de ma ville avec Nicolas MOULA pendant ces 9 derniers mois. Contribuer à son dynamisme et rassembler les Morlacuméens autour d'événements sportifs et culturels ont été un challenge et un plaisir. Je souhaite encore longtemps continuer à contribuer au rayonnement de mon village natal, pour qu'il soit un lieu où il fait bon vivre et prospère pour tous ».



Patrick FEREC

63 ans, photographe, chef d'entreprise retraité Adjoint Filières hippique et équestre

« J'ai été cavalier de sport passionné pendant 30 ans, tout en participant au bureau d'une association sportive qui organisait des concours locaux, régionaux, nationaux et internationaux. La photo est une autre passion et j'en ai fait ma nouvelle carrière. J'ai rejoint « le bon sens » car le dynamisme et la cohésion de notre équipe m'assurent que Lamorlaye va enfin se développer, et ce dans la sérénité et le respect de notre environnement. En binôme avec Florence Gurdala, nous avons fait une étude sur l'activité équine de Lamorlaye et mis en place la brigade équestre. Avec le groupe de travail paritaire (professionnels et élus) nous avons jeté les bases du projet « pôle compétition ».



Christine VANDERSTRAETEN

58 ans, Mère au foyer, Responsable communication BtoB et grand public

Habitante de Lamorlaye depuis 15 ans, j'ai enfin trouvé dans l'équipe du Bon Sens une vraie volonté de faire avancer les choses pour notre ville. Et, effectivement, les premières améliorations sont bien concrètes. Il n'y a donc pas de fatalité, notre ville peut se réveiller ! Lamorlaye a des atouts incontestables, il faut continuer à les valoriser avec intelligence et discernement ».



Jean-Marc FACQ

50 ans, Pharmacien

Délégué aux transports et à la gestion de l'eau

« Lamorlaye est une pépite dont nous devrions tous être fiers. J'y habite depuis 2003, et j'ai toujours été confronté à l'immobilisme ambiant. C'est pourquoi je me suis engagé dès 2017 au côtés de Nicolas MOULA. Ces 9 mois de travail au conseil municipal m'ont prouvé qu'avec une équipe unie et active, on peut réellement faire progresser notre ville afin qu'elle réponde enfin aux aspirations de ses habitants ».

ives, pour continuer ensemble à faire progresser lamorlaye



Caroline MOULA

43 ans, Mère au foyer

Bénévolat associatif - Présidente de l'association « Ecole de langues de Lamorlaye »- Animation bénévole «Story Time» à la bibliothèque de Lamorlaye.

«Je suis très fière d'appartenir à cette équipe unie et composée d'hommes et de femmes compétents au service de la ville. Je peux vous témoigner de l'engagement sans faille de Nicolas, de sa rigueur au travail et de sa capacité au dialogue qui lui ont valu l'adhésion des grands partenaires locaux, départementaux et régionaux, les seuls vrais soutiens pour faire progresser notre ville. Continuons ensemble à œuvrer pour remettre de l'ordre et du bon sens ».



Michel ROUX

54 ans, Médecin Anesthésiste

«Pour une ville active, sereine, ambitieuse pour ses habitants et ses entreprises. Pour redonner ses atouts historiques et culturels à Lamorlaye et en faire une ville de référence dans la région, reconnue pour sa capacité à se moderniser, à offrir une qualité de service équivalente à toutes ses classes d'âges et sociales avec des moyens adaptés - pour préparer notre avenir à tous ! Environnement, sécurité, culture, économie - Inventons - ensemble - sans jamais oublier d'inviter à la table notre ami: le bon sens ».



Fabrice CAILLUYER

50 ans, Chef d'entreprise

« Je confirme ma confiance envers Nicolas Moula et son équipe pour continuer ensemble nos actions de valorisation et revitalisation de Lamorlaye : un cadre de vie et de travail dynamique, attractif et sûr, en harmonie avec l'environnement, mais aussi une offre de loisirs culturels, sportifs et associatifs encore plus développés et qualitatifs si nous voulons bien nous en donner les moyens. Nous devrions privilégier et encourager davantage nos associations et leurs bénévoles qui réalisent déjà un travail admirable et qui méritent toute notre reconnaissance ».



Sabine DELEPIERE

48 ans, infirmière péricultrice

«Après plusieurs mois à travailler avec un enthousiasme et un dynamisme fédérateurs propres à l'équipe, il reste important pour moi de préserver et valoriser notre environnement tout en plaçant la santé de tous et le bien-être des enfants au cœur de nos actions à venir ».



Florence WILLI

45 ans, Infirmière

Assistance médicale bénévole (Marathon des Sables, Ultra-trail de l'Atlas)

« La passion du cheval, les environnements naturels et le travail d'équipe m'animent au quotidien. En interconnexion avec les acteurs locaux de la filière hippique et de la filière équestre pour la construction de projets d'envergure, ceux de la gendarmerie, et des services communaux pour la brigade équestre saisonnière, nous avons jeté les bases d'une nouvelle dynamique du cheval à Lamorlaye. Je souhaite poursuivre le travail de fond mené en binôme avec Patrick FEREC dans ce groupe pour redonner son importance et développer cette filière historique de Lamorlaye ».



David HERBLOT

46 ans, Directeur commercial en audiovisuel et évènementiel

Le dynamisme de cette équipe correspond à ma vision future pour notre ville. J'intègre donc «Le Bon Sens pour Lamorlaye» afin de partager mon expérience et m'investir particulièrement dans l'animation festive de la ville, mais aussi dans les actions concrètes pour l'avenir professionnel de nos jeunes, nos étudiants et nos futurs actifs ».



Aurélie GAUTIER

38 ans, Expert comptable

Trésorière CJD Sud Oise.

« Je renouvelle ma confiance à Nicolas Moula : en tant qu'expert comptable, j'apprécie le professionnalisme et le sérieux avec lesquels nous avons mené la gestion des comptes municipaux et réussi à faire baisser les impôts. Nous avons aussi pris conscience de l'intérêt concret d'avoir de bonnes relations avec notre département et notre région qui nous apportent un soutien financier et logistique important ».



Vincent DOUMANDJI

30 ans, Ostéopathe

« Je rejoins cette année l'équipe de Nicolas MOULA pour participer à cet élan nouveau de ma ville, que j'attendais tant, et qui me semble enfin sur la bonne voie avec cette équipe sérieuse et réellement préoccupée par les besoins de ses habitants. Je suis particulièrement sensible à préserver la qualité de notre environnement écologique et à l'entretien de notre patrimoine historique ».



Gaétane PAUL

43 ans, mère au foyer, Opticienne

« J'ai rejoint Nicolas MOULA car je soutiens ses projets et ses idées. En tant que maman très dynamique et très présente au quotidien dans la vie de la ville, je souhaite m'investir encore plus au profit de Lamorlaye afin de continuer le changement initié par cette équipe ».



Sébastien HENRIQUET

42 ans, Direction financière en entreprise

Travaillant en région parisienne, je trouve dans la commune de Lamorlaye les ressources utiles à mon équilibre. J'apprécie son atmosphère unique entre ville et parc ainsi que son dynamisme associatif. Je souhaite rejoindre une équipe dont je partage les valeurs de probité ».

« à 18 mois des prochaines élections municipales, ça serait une folie de changer encore d'équipe... »

Echanger différemment sur twitter @LBSLAMORLAYE

Répartition ÉQUILBRÉE des quartiers – 43 ans de moyenne d'âge

Un Rassemblement citoyen aux SENSIBILITÉS POLITIQUES DIVERSES - Bonne REPRÉSENTATIVITÉ socio-professionnelle



Cindy HALE

35 ans, Chirurgien dentiste

« Mon credo, c'est la santé au sens large. Depuis mes études, je m'investis dans ce domaine notamment autour des problèmes de la démographie médicale et pour faciliter l'accès aux soins ».



Laurent AGOSTINI

41 ans, Cadre sûreté ferroviaire SNCF

« Je reconduis mon engagement aux côtés de Nicolas MOULA car je souhaite continuer à œuvrer dans son équipe pour le développement de Lamorlaye avec ambition et sérénité ».



Anne-Sophie WOLF

40 ans, Responsable comptabilité clients

« Je renouvelle ma confiance à Nicolas MOULA dans cette équipe car je souhaite que Lamorlaye ne perde pas cette belle dynamique. Il faut continuer. J'aime ma ville et je veux qu'elle progresse avec cohérence et sérieux. Je suis persuadée qu'il ne faut pas changer une équipe qui vient de commencer à faire ses preuves ».



Mathieu HENRY

28 ans, Commerçant

« Je travaille à Lamorlaye. C'est une ville que j'adore. Je renouvelle ma confiance à Nicolas MOULA car je sais combien le développement économique de la ville et le bien être de ses habitants lui tiennent à cœur. C'est un homme sérieux et à l'écoute ».

« Un état d'esprit positif, constructif et participatif ».



Barbara PENING

43 ans, Gestionnaire de comptes seniors en cabinet d'avocats international

« J'ai trouvé et apprécié la collaboration constructive avec une équipe sérieuse, positive et soudée au service de notre ville et de ses habitants. Les nombreux projets et animations réalisés depuis moins d'un an en attestent ! ».



Jean-Philippe PUGLIESE

50 ans, Avitailleur aéronautique

« Père de famille et passionné de sports, je suis fier d'avoir contribué au sein de cette équipe à vitaliser les activités sportives de notre ville et, en collaboration permanente avec Stéphane FRANTZ et les services techniques communaux, d'avoir permis la modernisation des équipements sportifs. Je souhaite que Lamorlaye devienne une ville sereine, conviviale, où chacun trouve le bonheur de vivre ».



Kriss DUMAS

27 ans, commerçante

« En tant que jeune maman et jeune chef d'entreprise, je travaille à Lamorlaye. Le développement de ma ville me concerne directement. La qualité de l'écoute et les actions de Nicolas MOULA comme de toute son équipe, me confirment que nous sommes sur la bonne voie et qu'il faut continuer ensemble ».



Arnaud DELAUNEY

48 ans, Musicien

Parent d'élèves suppléant à l'école élémentaire Saint-Exupéry
« Habitant de Lamorlaye depuis plus de 10 ans, je souhaite que la Culture acquière la place qu'elle mérite dans notre ville. Développer le spectacle vivant, les loisirs éducatifs, les divertissements et l'art sous toutes ses formes, dans des infrastructures adaptées. J'ai trouvé avec Nicolas MOULA un homme de dialogue et sensible à ces objectifs ».



Véronique VERBRUGGHE

39 ans, assistante de direction

Ancienne cavalière des écuries de course à Lamorlaye (20 ans de carrière)

« Passionnée par les chevaux, je défends la cause animale dans des Associations. La place de l'animal dans l'urbanisme me tient à cœur. Les actions menées par notre équipe en faveur de la filière «Cheval» à Lamorlaye me donnent beaucoup d'espoir. Il faut que nous puissions aller jusqu'au bout de ces projets. Etant aussi maman célibataire d'une petite fille de 6 ans, je suis sensible aux actions bienveillantes de soutien et d'aide aux familles monoparentales et aux petits revenus qui ont été instaurées par notre équipe ».



Jean-Christophe ALBARET

45 ans, Dirigeant d'entreprise

Président de l'association Run in Lys-Chantilly et administrateur au sein de l'ONG Aide et Action.

« Je me retrouve totalement dans l'état d'esprit de cette équipe qui incarne le nouveau dynamisme nécessaire à l'essor économique de Lamorlaye. En tant que dirigeant d'entreprise, je sais combien le soutien d'une équipe municipale volontariste peut changer la donne ».

CONTINUONS ENSEMBLE À FAIRE PROGRESSER LAMORLAYE

Faciliter votre quotidien - Maîtriser les dépenses - Préserver notre qualité de vie



Le
Bon Sens
pour
Lamorlaye

À VOTRE DISPOSITION 06 44 66 46 63 - contact@lebonsenspourlamorlaye.fr - www.lebonsenspourlamorlaye.fr